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Herr Jaschkowiak schlägt vor, den Torisdorfer Dorfteich entschlammen zu lassen und bittet die 
Gemeindevertretung um Prüfung der Kostenangebote, die er der Bürgermeisterin Frau 
Haberkorn übergeben hat. 
 
Herr Jaschkowiak schlägt weiterhin vor, dass das Fräsgut, das beim Straßenbau Torisdorf – Groß 
Siemz anfällt, auf einem Gemeindegrundstück zwischen zu lagern, da die Entsorgung und 
Neubeschaffung bei Bedarf große Kosten verursacht, die auf diesem Wege gespart werden 
könnten. 
 
Herr Berger sagt zu, dass sich der Bauausschuss mit beiden Angelegenheiten beschäftigen wird. 
 
Herr Jaschkowiak weist darauf hin, dass die WEMAG die ausgefahrenen Stellen auf den 
Randstreifen in Torisdorf noch nicht ausgebessert hat. Die Bürgermeisterin sagt zu, dass sie den 
zuständigen Mitarbeiter der Verwaltung hierzu informieren wird.  
 
 
 
 
 


